

Literatur NobelPreis 2016

Bob Dylan
"Robert Allen Zimmermann"

Musiker der ersten Stunde der LiederMacher der PopKultur!

Musiker Kollegen sind wir doch mal ehrlich:

Dylons SingStimme ist mehr als zum abgewöhnen.
GitarreSpielen hat er auch nicht wirklich gelernt.

Seine LiedTexte, abgesehen von absurden Aneinanderreihungen
kann man mit Wohlwollen literarisch als gelungen bezeichnen.
Mehr aber auch nicht.

Ein Nobody mit den gleichen Eigenschaften
für die Dylan ausgezeichnet ist, würde wohl keinen
Vertrag mit irgend einer MusikProduktionsFirma bekommen.

**Kollegen, ich wehre mich nicht dagegen, dass
ein Musiker für sein LebenWerk geehrt wird.**

Dann doch bitte mit dem richtigen Preis,
den Dylan schon für sein LebenWerk
zuerkannt bekommen hat.

Bedenke:

Es gibt selbst in unserem kleinen Land mehr als einen MusikLiteraten
dessen poetisches Niveau deutlich höher zu bewerten ist als das des
2016 Literatur Nobel Preis Trägers

Beispiele:

Hannes Wader - Heinz Rudolf Kunze - Reinhard May

Schauen wir ins deutschsprachige Umland...
Herrman van Veen - Georg Kreisler – Georg Danzer

Das zeigt, dass wahrscheinlich in jedem Land unserer Erde
ein oder mehrere LiederMacher diesen Preis
Aufgrund ihrer Literatur verdient hätten.

Der [TagesSpiegel](#) schreibt:

“Sein später Triumph könnte auch etwas mit der (aktuellen) Politik in den USA zu tun haben.“

Dem 2016 Literatur NobelPreis
bleibt der bittere Beigeschmack der Kommerzialität.

kritisch bleiben...

peter aus der mukerbude